



Voyage 航海

春日井市立高森台中学校 1年 学年通信
2012年12月5日 No 20
<http://www.kasugai.ed.jp/takamori-j>

第5回テストを終えて

《国語》 平均点 69.3点

授業内容を想起させるような基礎基本の出題を心がけました。また、テスト前の直前プリントをたくさん行ったので、類題（似たような問題）を解く練習ができました。定期テストでは「漢字は20問出題する」というパターンを続けているので、漢字の勉強がやりやすかったのか、その成果が結果に表れています。正答率が高かったのは「竹取物語」の冒頭文に関する問題です。今後もこの調子で中学校の定期テストを乗り切っていきましょう。それには、やはり、落ちついて学習に取り組める授業の雰囲気が大切です。



《社会》 平均点 57.0点

今回は地理のみのテストとなりました。全体的に知識の理解はよくできていました。が、社会に対する関心の部分で点数を落とした生徒も多かったようです。テストの時事問題でこんな問題でいいのかもよ！？と授業中に話したことなどに関心をもって勉強してみてもどうでしょうか。そして、毎回、漢字ミスや記号で答える問題を記号で答えていないなど、もったいないイージーミスが多いです。テスト時に落ち着いて見直してできる余裕ができるとこれからの点数アップにつながるのではないのでしょうか。

さあ、冬休みです。1学期・2学期と自分に足りなかった部分を補うことができるチャンスです。有意義に冬休みを過ごしてください。

《数学》 平均点 54.4点

今回のテストは、範囲が広く、また難しい内容（方程式の応用など）も多かったため、大変苦労したと思います。しかし、解答用紙を見ると「一問でも多く解く！！」という気持ちが、伝わってくるものだったので、感動しました。諦めずに解く気持ちを今後ももち続けてください。

さて、テストの全体的な傾向についてですが、良かった点として「方程式の計算」が挙げられます。方程式の計算は、2年、3年の内容と密接に繋がっていくので、この調子を維持しましょう。残念な点としては、グラフの特徴をつかむ問題や語句の問題が解けていないということです。語句が分からなければ、授業の説明も分からなくなります。しっかりと復習しておきましょう。

《英語》 平均点 77.7点

よく勉強しました。リスニング問題も、難易度が高い問題でしたが、よく聞き取れていました。日頃、音読練習に前向きに取り組んでいる成果が出たのだと思います。

- ・ 2(6) ～に声援を送る cheer for の正答率が低かったです。
- ・ 3(7) taco は、単数形でも日本語では「タコス」です。「タコ」ではありません。
- ・ 6(3) 「あなたはどんな日本食が大好きですか。」の語順の間違いが多かったです。

What Japanese food do you love? です。 what ～「どんな～」

わたしは、決して失望などしない。なぜなら、どんな失敗も、新たな一歩となるからだ。

エジソン（発明家）

《理科》 平均点 62.3 点

勉強した人が勉強しただけ取れたテストだったと思います。範囲が広がった分、基本的なことを広く理解できているかが重要でした。第4回テストで苦しんだ人が多かったせいか、事前に努力した人が多かったように思います。しかし、問題文をよく読まず、覚えていることをそのままに答えている問題も見受けられました。何を問われているのか、使う用語はあっているのか。よく勉強したからこそそのミスですが、記述形式の問いには十分注意しましょう。今回勉強した方法を忘れないように、次回へつなげましょう。

《音楽》 平均点 21.8 点 (50点満点)

「音楽の基礎」からの出題部分の出来がイマイチでした。次回のテストでも出題しますので、今回思うような結果が出なかった人は、もう一度復習しておきましょう。漢字間違い、書き間違いでもったいないミスをしてしまった人も多かったようです。見直しをしっかりと、ミスを減らしましょう。第7回テストでは、1年生の学習全範囲を出題する予定です。

《美術》 平均点 25.1 点 (50点満点)

記述問題がなかなか解けていなかったり、漢字が書けなかったりする生徒が多かったです。問題をよく読んで記述なのか記号なのか考えて答えていきましょう。実技問題のレタリングはたくさんの方ができていたので良かったと思います。

《体育男》 平均点 45 点

前回に比べると勉強の仕方がわかってきて、平均点は少し上がりました。しかし、保体ノートをしっかりやっていたらもう少しできるのではないかなと思います。保体のテストも残りあと1回です。次回は、今回を上回れるようにしっかり準備をしてテストを受けるようにしましょう。

《体育女》 平均点 60 点

体育分野はノートと資料集を中心に問題を出題しました。難しい用語なども多かったにもかかわらず、平均点も高めで、皆さんの頑張りが見えたような気がします。今回の保健分野はストレスや欲求など、心の健康に関わる大事な所です。授業で学習したことを忘れずに、日常生活でも活かしていけたらいいですね。

《技術》 平均点 53.6 点 (技術家庭科として)

テスト範囲が広くて心配しましたが、1学期の反省を生かし努力しましたね。特に1学期、残念な結果だった人が、大幅に得点アップしたのが印象的です。しかし、1学期でよかった人はもっと点をとってほしい。3学期、ぜひがんばってください。ではテストの見直しとともに、くれぐれもテストをなくさないように。

《家庭》 平均点 53.6 点 (技術家庭科として)

教科書・ノートをしっかり勉強した人は、よくできていました。テストの内容は、生活する中で知ってほしい知識です。今回、頑張れなかった人は、しっかり反省をして少しでもテスト範囲を見直す時間を作ってほしいです。3学期も、頑張ってください。

